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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3038例会	 令和 5年 12月 6日（水）
　（本年度第 17回）

点　鐘 帯谷昌充 会長
司会と斉唱 峯岸雅宏 会場監督

半澤剛 ソングリーダー
　「君が代並びに奉仕の理想」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員

会員数	46 名 出席	32 名 欠席	14 名

　（対象外	3 名） 出席率	74.42%

前々回訂正 欠席	17 名 MAKE	UP	3 名

　（対象外	4 名） 訂正出席率	76.19%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
平塚北 RC 根岸君代 様
横須賀北 RC 石井伸二 様
米山奨学生 ( 中国・内モンゴル自治区 ) 鄭雨薇 様

奨学金贈呈 帯谷昌充 会長
帯谷昌充会長より、鄭雨薇（テ
イ・ウビ）さんへ米山記念奨
学金の贈呈が行われました。
鄭雨薇さんからは 1ヶ月の近
況報告が行われました。

会長報告 帯谷昌充 会長
1.	理事会の報告
2.		第 4 回	会長 ･幹事会のご案内が届いております。	 	
幹事クラブ：川崎中 RC	2024 年 1 月 16 日 ( 火 )	18 時～	
ホテル精養軒

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1.	地区からの来信
①		第 53 回地区ローターアクト年次大会のご案内が届いており
ます。

　	日時：2024 年 1月 27日 ( 土 )	本大会：14:00 ～ 17:30	
　	懇親会：18:00 ～ 20:00	
　	会場：メモワールプラザソシア 21

2.	他クラブ例会臨時変更
　●	川崎 RC
　　12月 14日⇒ 9日 ( 土 )　年忘れ家族親睦会
　　横浜ベイシェラトンホテル&タワーズ	点鐘 17：00
　　12月 28日 ･1 月 4日 ( 木 )　休会
　●	川崎中央 RC
　　12月 18日⇒ 17日 ( 日 )
　　クリスマス家族会　川崎日航ホテル　点鐘 13：00
　　12月 25日・1月 1日・8日 ( 月 )　休会
　　1月 15日⇒ 10日 ( 水 )　新春 4クラブ合同例会
　　川崎日航ホテル	点鐘 12：30
　●川崎鷺沼 RC
　　12月 20日 ( 水 )　年末家族会
　　二子玉川エクセルホテル東急	点鐘 18：00
　　12月 27日・1月 3日 ( 水 )　休会
　　1月 10日 ( 水 )　夜間例会　賀詞交歓会	点鐘 18：00
　　1月 17日 ( 水 )　夜間例会を昼例会に変更	点鐘 12：30
　●川崎西北 RC
　　12月 21日 ( 木 )　年末家族会　柏屋	点鐘 18：00
　　12月 28日 ･1 月 4日 ( 木 )　休会
　●川崎高津南 RC
　　12月 25日⇒ 18日 ( 月 )　年末家族会
　　タベルナ	ヴァッカ	クアットロ
　　1月 1日・8日 ( 月 )　休会
　　1月 15日 ( 月 )　新年初例会　KSP　点鐘 18：30
　●川崎西 RC
　　12月 29日 ･1 月 5日 ( 金 )　休会

3.		次週 12 月 13 日 ( 水 ) は、例会にてクラブ講義会を開催いたし
ます。
各委員長より、今期の活動の中間報告をお願い致します。なお、
委員長ご欠席の場合は、副委員長・委員の方よりご報告を頂き
ますようお手配お願いします。

委員会報告
松下幸夫 研修委員長
次週 12月 13日の例会前に、時間は 11時から約 1時間程、第
2回目の例会前勉強会を開催いたします。講師は第 1回目に引
き続き、川野会員、よろしくお願いいたします。テーマは今の
社会奉仕活動のあり方に関して、奉仕活動というボランティア
と互恵取引で収益を上げる行為との折り合いがつく基点、と
伺っております。ふるってご参加ください。勉強会にはロータ
リーガイドブックをお持ちください。

半澤剛 社会奉仕委員長
現在、第 2回世界子ども絵手紙展を準備中です。今 12団体が
後援してくださるということになっております。県知事、川崎
市長、うちのクラブの中では、川崎フロンターレ、横浜銀行さ
んなどです。
昨年の応募総数は、600 通弱でした。今年はそれ以上欲しいと
思っております。
賞状については、12 団体から賞状を 4枚ずついただきます。
つまり 48 人のかたが優秀賞に選ばれる訳です。その賞状の文
面など、賞状をどう作り上げていくか、作品の審査方法・審査
員の依頼などが今後の課題です。



ニコニコリポート 朝山浩 副会場監督

平塚北RC 根岸君代 様、横須賀北RC 石井伸二 様
川野 P.G.	いつもお世話になりありがとうございます。今日はお
世話になりますが、宜しくお願いします。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
根岸様、石井様、鄭さん、本日はようこそお越しくださいました。
本日は年次総会です。次年度に向けてのスタートですので皆様
よろしくお願いいたします。

SAA：  川野正久 君
第 2780 地区よりお越し頂いた石井様、根岸様、ようこそいらっ
しゃいました。大歓迎です。ゆっくり例会を楽しんで下さい。

社会奉仕委員会/青少年委員会： 半澤剛 君
① 	平塚北 RC	根岸	様、横須賀北 RC	石井	様
ようこそいらっしゃいました。

② 	12 月 8 日 ( 金 ) はクラーク国際高校の例会です。インター
アクトの皆さん頑張っております。都合のよい方があれば御
出席ください。

研修委員会 : 松下幸夫 君、半澤剛 君、峯岸雅宏 君、谷口一成 君
来週 12 月 13 日は、第 2回例会前勉強会です。ガイドブック
をご持参の上、ふるってご参加下さい。よろしくお願い致します。

吉田明宏 君、武田信平 君
12 月 3 日、J リーグ最終節、フロンターレはサガン鳥栖と戦
いました。フロンターレらしいパスワークが発揮できない苦し
いゲーム展開となりましたが、後半 87 分に得たコーナーキッ
クが相手選手に当たり、そのままゴールイン。幸運な得点でし
たが、最終戦を勝利で締め括ることができました。この勝利に
よって順位を一つ上げ、今シーズンは 8位で終了しました。次
は 12月 9日の天皇杯快勝です。宜しくお願いします。

柳澤信夫 君、大部哲也 君、生垣繁 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、
宮崎秀樹 君
2023年も最後の月になりました。今年はどんな年でしたでしょ
うか？
本日は年次総会です。感謝しましょう！！

親睦委員会：武藤光司郎 君、横山輝昭 君、松田卓也 君
家族会まであと2週間。ご参加お待ちしております。お楽しみに。

SAA： 朝 山 浩  君 、 高 橋 純 司  君 、 松 山 直 樹  君 、 峯 岸 雅 宏  君 、 
加瀬健史 君、丸山久 君

①本日の年次総会、よろしくお願い致します。
②根岸様、石井様、鄭さん、本日はようこそお越し下さいました。

3月には表彰式を考えています。仮に県知事、川崎市長にきて
いただくと、表彰式典のやりかた、司会をどうするか、後援者
のご来賓のとき、接待をどうするか、なども考える必要があり
ます。
また、作品集の作り方、届けかたなども議論したいと思ってお
ります。

お祝い 土田高記 親睦委員
12 月祝事：おめでとうございます！

● 	会員誕生日
	横山輝昭	会員　武藤光司郎	会員

●配偶者誕生日
	柳澤和子	様　横山良枝	様　帯谷さおり	様　関恵美	様
野口優子	様　柾木ルミ子	様　石坂加奈	様

●結婚記念日
	関孝篤	会員　菅沼舜	会員

年次総会 帯谷昌充 会長
収支報告：妻鹿琢生 幹事
前年度の収支決算書についてはお配りした資料の通りです。
お手元に配りましたのが、本年度 7月 1日から 9月 30 日まで
の資産表です。今のところ問題なく順調に推移しています。

次年度新役員選挙
会員 46 名のうち本日の出席者 31 名全員の賛成により、満場
一致で新理事役員候補は全員承認されましたことを報告します。

次年度新役員挨拶

次年度会長　波木井輝昭 会員
このクラブに入会して 21 年ぐらい経過しました。今まで、何
回か会長を打診されていましたが、断ってまいりました。いか
んせん 1人社長 1人従業員のため、なかなか踏み切った回答が
できなかったわけです。今回、腹をくくって、次年度は会長を
任せていただけたらと思います。理事・役員の方々も強力なメ
ンバーが揃っていますので、1年間なんとか突っ走っていきた
いと思います。よろしくお願いいたします

次年度副会長　朝山浩 会員
波木井さんが後半なかなか出られないときがあると伺いました
ので、そのときは、会長に代わりまして例会を回せるようにし
たいと思っております。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

次年度理事　戸川俊雄 会員
もう 80 歳になりますので、役に立つことがありますかなと思
うこともあります。ロータリーも45年やりました。今回、頑張っ
てやろうと思っております。よろしくお願いいたします。

次年度理事　松下幸夫 会員
理事を引き受けるのは今回で 3回目になります。他の理事の
方々と協力しながら、波木井会長を支えていければと思ってお
ります。よろしくお願いいたします。

次年度理事　妻鹿琢生 会員
今幹事をやらせていただいていますので、参加することに身体
が慣れてきたので、打診があったとき、またやらせていただく
ことになりました。
今年度と次年度をつなぐ役目を果たせれば、と思っています。
波木井会長をしっかり支えていきたいと思います。以上です。
ありがとうございます。

理事　吉田明宏 会員
入会させていただいて、まだ 2年目なので、右も左も分からな
いところも多々ありますが、このような栄誉ある理事にご推薦・
承認いただき、ありがとうございます。やるからには会長を支
えてしっかりとやりたいと思います。
よろしくお願いいたします。

次年度理事　帯谷昌充 会員
今年度会長として経験したことを生かして、次年度会長のため
にサポートできるように 1年間やらせていただきたいと思って
おります。よろしくお願いいたします。

次年度幹事　石坂想 会員
まず始めに理事のみなさま、承認していただき、ありがとうご
ざいます。会員のみなさまが楽しめるような運営にしていきた
いと思っております。
今後とも皆様よろしくお願いいたします。

次年度会計　武藤光司郎 会員
精一杯頑張りますので、よろしくお願いいたします。

2025-2026 年度 会長　谷口一成 会員
2025-2026 年度は、ご存じの通り大塚ガバナー年度という形
になりますので、当クラブをしっかりあずかってやっていける
ように、波木井年度を見て勉強させていただきたいと思います。
1年間、よろしくお願いいたします。


